

S-Monovette®

Neue Kennzeichnung der Produktetiketten gemäß **IVDR (EU) 2017/746** und **ISO 6710:2017**

Eine Aktualisierung der Kennzeichnung aller S-Monovette®-Etiketten erfolgt im Zuge der Umsetzung der Anforderungen aus der neuen **Verordnung zu In-vitro-Diagnostika IVDR (EU) 2017/746** und Empfehlungen aus der **Norm ISO 6710:2017**.

Die damit verbundene Etikettenumstellung der großen Anzahl von S-Monovette®-Varianten in unserem Sortiment wird im Laufe des Jahres 2021 umgesetzt.

In nachfolgender Übersicht sind die S-Monovette®-Etiketten in bisheriger und neuer Ausführung zu sehen. Die aufgeführten Füllvolumina je Präparierung sind repräsentativ gewählt.

ISO Farbcodes Standardpräparierungen		Weitere Präparierungen	
bisher	neu	bisher	neu

Technische Änderungen vorbehalten
Diese Publikation kann Informationen zu Produkten enthalten, die evtl. nicht in jedem Land verfügbar sind

S-Monovette®

New marking of the product labels according to **IVDR (EU) 2017/746** and **ISO 6710:2017**

An update of the marking of all S-Monovette® labels will be carried out in the course of the implementation of the requirements from the new regulation on **in vitro diagnostic medical devices IVDR (EU) 2017/746** as well as recommendations from the **ISO 6710:2017** standard.

The associated label conversion of the large number of S-Monovette® variants in our range will be implemented in the course of 2021.

The following overview shows the S-Monovette® labels in the previous and new versions.

The filling volumes per preparation has been selected as representative.

ISO colour code standard preparations		Other preparations	
previous	new	previous	new

Technical modifications reserved

This document may contain information on products that may not be available in particular countries

15_897_0100_142